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A BETTER WORLD
THROUGII ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

旗護
本日の出席　会　員　数　　58名

出　席　数　　40名

出　席　率68・97％

前回の出席　前回出席率83・05％
修正出席数　　54名

確定出席率91・53％

欠　席　者　安藤君、阿部（裏）君、荒明君、菅原君、
浮田君、長谷川君、八丁目君、本間君、
鈴木（善）君、石黒君、五十嵐（一）君、海

東君、佐藤（寅）君、金井君、今間君、三
井（徹）君、三浦君、谷口君

∴ビジタ⊥

長谷川君、斎藤（信）君、林君、石黒君、

三井（徹）君（鶴岡西RC）

田林礼治郎君（札幌南RC）
長谷川知男君（酒田RC）
栗本安基君（鶴岡西RC）

会長　早坂源四郎君

ソ　ン　グ　我等の生業　リーク㌧－　三井君

漣縮事項

Cレミーナー交換…‥札幌南RC

lおくやみl

会員皆川仙吉君（職業奉仕委員長）は病気療養中の

ところ3日午前2時46分死去　61才。

会員一同黙藤を捧げ御冥福を祈る。葬儀は6日午前
11時市内新町禅源寺で挙行。

○会計よりお願い……　宮古島台風の見舞金未納の方は

至急御納め下さいますようお願い致します。

座＝鴎岡西クラブ栗本会長挨拶

去る9月24日開催のチャーターーナイトは皆様の絶大

なる御支援により、目出度く終了させて戴きました、

厚く御礼申し上げます。西クラブ会員一同深く感謝致

して居る次第であります。

御招待者の方々からまで登録料を頂戴し、お蔭様で

収支決算も、うまく出来ました様で本当に有難う御座

いました。

園地区大会報告　早坂会長

この度の地区大会は第352地区と353地区の連合年次

大会でご座います。当クラブより私（奥様同伴）と副

会長並びに小花、三井両御夫妻とそれに交換学生アイ

リーン君が参加しました。私、地区大会参加始めてで

あり一生懸命勉強して参りました。

10月1日　第1日目　大会に於て先づ最初に感じた

ことは郡山地区官民が一体となってこの大会に協力し

ている事であります。県、市を始め警察や〃〃だの協力

についてはホストクラブの郡山RCが如何に努力した

かが伺われました。会員の奥様達も心から私ども参加

者を接待してくれました。

会場は3個所で前夜懇談会々場が郡山商工会館、大

会々場が市の公民館、職業別協議会々場並びに晩餐会

々場が日大工学部講堂で開催されましたが、参加者約

1，500名は各会場にパトカーを先頭にバスで移動し、



路上では交通整理の警官を配置される等よく準備されて

ました。

この様に各方面の援助があった事はホストクラブの熱

意と力によって地域社会が全面的に動かされたものと思

われます0又、会場準備が晴雨両様の構えであること、朝

小雨が降った時等直ちにRC名入りの傘千数百本準備さ

れるといったようにその準備は誠に整ったものでした。

次に10月2日　第2日目　大会決議事項について報告

します。10幾つかの決議事項中第7号『国際ロータリー

会長掟選に関する件の決議について』……RI第352及

び353地区連合年次大会は、地区内クラブか広く我が日

本より適格候補者を物色し、これをRIの会長候補者推

選委員会に所定の推選様式に従い、遅くとも12月31日迄

に委員会に到着するよう手続きを取るべき事をここに決

議する。要するに日本から会長候補者を1名推選すると

事を決議したのであります。元RI第2副会長の束ケ崎

さんを予定しているようです。RIに占める日本の地位

は会員の増大と共に向上しましたので日本人の会長を推

そうと云うものです。

次は『RI会長推選委員会に関する件』……この指名

推選委員会の発言力を持たす意味に於て、規定の再検討

をする決議をしております。

その次は『RIの現行理事14名を17名に増員し、その

中に日本から1名加えたい』という決議であります。

次は『国際ロータリー大会を1974年日本で開催しよ

う』……と云うことで、これは大変な事ですがこれを東

京RCに頼むという決議であります。

以上が主な決議の内容であります。

第1日目の前夜懇談会で各地区より10クラブ宛、出席

優良クラブの表彰がありましたが最低の出席率でも98％

というような数字で到底我がクラブには縁の遠いことで

した0しかし一度位は表彰されて見たいものだという気

もしました。表彰の呼出しの際アイリーン君が一回一回

私の顔を見るので本当にはらはらしました。

ところで会員の奥様達に泥った紅一点のアイリーン君

特に目立った様で、写真のフラッシュを浴びていたよう

です。それに山形、秋田等その他多くのRCより御招待

を受けました。日程等についてはホスト、ウスの三井君

が整理して居られると思いますが、何れ招待に応じなけ

ればならないと思っております。

2日目に自由討議があり、リーダーには柏原孫左工門

さん、モデレーターに東北大の経済学部教授、メーカー

の方の産業開発、秋田中央交通の渡部社長の観光交通で

『教育、文化』『産業開発』『観光交通』の三部門にわ

たって『東北の後進性を如何にすべきか』と云うテーマ

で自由討議が行われました。中でも産業開発によって東

北の後進性を打破しなければならないと雄弁をふるった

平井東北電力社長のお話が印象的でした。

この他孜々は約1時間職業別協議会に於て各部門別に

討議して参りましたが、その内容については参加された

方より機会を見てお話して戴きます。尚郡山で同時に開

催されたインターアクトクラブ大会の模様についてはこ

れに参加されました林君より次の例会に報告して戴きま

す。

最後にRI会長代理として臨席されたRI第3副会長

アーサー・ダブルユーエス・ゲバタさん（シンガポー

ル）が第1日目にされた講演内容の最後の方を申し上げ

ます。

『……　しかし昨日の友は一夜明ければ敵となり私情

と目先の利益を確保しようと気違いじみた企が繰返えさ

れ人種的に対立し、そして又次第に専政的横暴を募らせ

る新興諸国が出現する、このなやみ多き世界に於てどう

したら私がこれを実現することが出来るでしょうか。人

種に知らされている最も強力が力を用いる事によって、

これを実現する事が出来ると私は示唆したいものです。

その力とは人類を不滅たらしめて来たものであり、そし

て又この地球が存在する限り、人類の存続を保証する処

のものであります。その力とは愛であります。愛こそは

これをなし得るものであります。愛は私達を目に見えな

い絆によって結びつける事が出来るのであります。愛は

又他人の為に自らを犠牲にする力を私達に与えるもので

あります。愛は人間の持つ素質の内で最も神に近いもの

であります。この愛の力を以て課題と取組む事を始めよ

うではありませんか。

10才になる私の娘にあるロータリアンが『愛とはどん

な色か』と云う冠の本を送ってくれた事があります。こ

の本には次のように書いてあります。世界には色々なも

のがある、世界には沢山の人が居る、世界には色々な色

がある、そしてその一つ一つが異っている、色は大切な

ものだ、これらの色は世界を美しくしてくれるからだ。

しかしこれらの色とても私達がどのように感じ、或は何

を考え、或は何をなすかと同じように大切なものではな

い。色は外側のものだ、そして感情は内側のものであ

る。色とは私達が目で見る何ものかだ、しかし愛とは私

達が心で見る何ものかである『……

非常に心を強く打たれました。

以上で報告を終ります。

匪幹事報告

例会休会　新発田RC

仮クラブ設立　東根RC

会報到着　新庄、台南、東京RC

RI加盟承認式

一関西RC l1月16日

粉河R C l1月20日

ロータリーダイアリー　1部600円

事務局まで申込んで下さい。


